

Willkommen in der Gedanken- und Gefühlswelt der Demenz



**Donnerstag, 10. Juli 2014
um 18 Uhr**

im Briebelsaal des Caritas-Altenpflegeheimes
St. Elisabeth in Bürstadt, Rathausstraße 4

Not sehen und handeln.
C a r i t a s



Willkommen in der Gedanken- und Gefühlswelt der Demenz

Impulsvortrag, Lesung und anschließende Diskussion mit Helga Rohra, Buchautorin („**Aus dem Schatten treten**“, **Mabuse-Verlag**) und Demenzbetroffene

**Donnerstag,
10. Juli 2014
um 18 Uhr**

**im Briebelsaal des Caritas-Altenpflegeheimes St. Elisabeth
in Bürstadt, Rathausstraße 4**

Bei Helga Rohra wurde im Alter von 54 Jahren die Diagnose Lewy-Body-Demenz gestellt, die ihr bisheriges Leben über den Haufen warf und sie vor völlig neue Herausforderungen stellte. Seitdem macht sie sich unermüdlich für die Rechte von demenzkranken Menschen stark und zeigt an ihrem eigenen Beispiel auf, wie trotzdem ein erfülltes Leben möglich ist.

Diese Veranstaltung ist eine ganz besondere Gelegenheit sowohl für Angehörige von Betroffenen, als auch für Menschen, die ehrenamtlich oder beruflich mit Demenzkranken arbeiten und für alle Interessierten, sich einem großen gesellschaftlichen Thema einmal ganz anders zu nähern.

**Veranstalter: Caritas-Altenpflegeheim St. Elisabeth und
Caritas-Seniorenberatung in Bürstadt**